



PROSES HUKUM HAK SETIAP WARGA

Penataan PKL Tunggu Infrastruktur Malioboro

YOGYA (KR) - Upaya penataan keberadaan pedagang kaki lima (PKL) di selasar Malioboro akan dilakukan setelah infrastruktur selesai. Terutama pembangunan revitalisasi dan sentra PKL yang tengah dilakukan oleh Pemda DIY. Pernyataan tersebut merupakan jawaban Walikota Yogya melalui kuasa hukum atas gugatan Ketua Paguyuban Pengusaha Malioboro (PPM) di Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) Yogyakarta.

Kuasa hukum walikota yang diwakili oleh Kepala Sub Bagian Bantuan Hukum Bagian Hukum Setda Kota Yogya Imron Effendi, menyatakan untuk sementara waktu Pemkot masih menunggu pekerjaan revitalisasi Malioboro oleh Pemda DIY.

"Saat ini Pemkot belum bisa mengambil kebijakan apapun sebelum revitalisasi kawasan Malioboro serta pembangunan sentra PKL selesai dibangun," ujarnya dalam tanggapan termohon, Senin (13/8).

Sebelumnya, Walikota Yogyakarta dan Kepala UPT Malioboro digugat oleh Ketua PPM Budhi Susilo terkait kebijakan penataan PKL di Malioboro yang dinilai tidak sesuai dengan aturan. Terutama dalam Perda Nomor 26 Tahun 2002 tentang Penataan PKL maupun Perwal Nomor 37 Tahun 2010. Sesuai aturan, aktivitas PKL harus mengantongi restu dari pemilik persil yang digunakan. Oleh karena itu, jika pemilik lahan sudah tidak memberikan izin, maka keberadaannya layak untuk ditertibkan.

Sementara itu, Walikota Yogya Haryadi Suyuti, mengaku menyerahkan sepenuhnya proses hukum yang berjalan di PTUN Yogya. Menurutnya, setiap warga negara berhak untuk memproses hukum terhadap persoalan yang dihadapi. Oleh karena itu, selaku termohon pihaknya juga akan menghargai dan menghormati proses tersebut.

"Tidak apa-apa, itu hak setiap warga," tandasnya.

Haryadi juga meminta semua pihak untuk tidak melakukan tindakan-tindakan yang tidak baik. Baik pihak yang bersengketa maupun terkait dengan itu, diimbau mampu menahan diri serta menunggu hasil akhir atau keputusan pengadilan.

(Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Hukum	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 04 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005